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4 В городской организации НПСС

ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ
В городской организации

КПСС продолжается отчетно-
выборная кампания. Прошло
отчетно-выборное собрание ком-

мунистов школы № 1. Отчита-
лась о работе секретарь парт-

организации Н. И. Карпова,
Проблемы здесь те же, что и

во многих школьных парторга-

низациях: численность их
уменьшается, идут дискуссии о

формах их сегодняшней рабо-
ты. Вот из этой парторганиза-
ции выбыли по заявлению 10
коммунистов.

В ходе выборов секретарем

парторганизации школы № 1

стала Т. А. Полянская, ее за-

местителем — С. В. Козлова.

Они же избраны делегатами

на XIX городскую отчетно-

выборную партийную конфе-
ренцию.

ПУЛЬС СОРЕВНОВАНИЯ :

КАК ВЫПОЛНЯЮТСЯ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА?

ИТОГИ
ПАСТБИЩНОГО

ПЕРИОДА
Руководство производст-

венного межхозяйственного
объединения «Сланцевское»
и райком профсоюза работ-
ников агропромышленного

^.комплекса подвели итоги

работы животноводов в паст-

бищный период с июня по

сентябрь но содержанию
крупного рогатого скота.

При этом отмечено, что в

целом коллектив животново-

дов района сработал удов-

летворительно. Надой на одну

корову составил 1292 кило-

грамма при задании 1260 ки-

лограммов, что на 75 кило-

граммов выше уровня про-

шлого года. В валовом ис-

числении произведено 10132
тонны молока при плане

9949 тонн, что на 52 про-

цента выше уровня прошло-

го года. На 103,5 процента

выполнен план продажи мо-

лочной продукции государ-

ству (планировалось про

тоаа'° 048 \ Т0НИ ' п Р 0 Дано03.19 тонн), что также вы-

ше \ ровня прошлого года на

5,7 процента.

Но обеспечены эти ре-

зультаты далеко не одина-

ковыми стараниями. Из пя-

ти хозяйств коллективы

двух («.Старопольского» и

«Авроры») не выполнили

план поставок молока госу-

дарству, а «Осьминский»
выполнил лишь за счет

жирности и товарности мо-

лока, но не за счет роста

продуктивности дойного ста-

да. Увеличили же ее по срав-

нению с планом лишь кол-

лективы совхозов «Родина»
и «Слаицевский».

Пестрят и итоги работы в

пастбищный период различ-

ных ферм. Лишь 10 из 19
сумели достичь намеченного

и 14 — обеспечили «плюс»

к прошлогодним надоям.

Выполнили планы все пять

ферм совхоза «Родина», все

фермы, кроме Гостиц, сов-

хоза «Сланцевский» и Мор-
ди совхоза «Осьминский».
А самый большой спад про-

дуктивности коров к уровню

предыдущего пастбищного
периода допустили коллек-

тивы ферм Шакицы и За-
мошье совхоза «Старополь-
ский» — 150 и 52 кило-
грамма, Гостицы «Сланцев-
ского» — 62 и Рудно «Ав-
роры» — 80 килограммов.

Победителями признаны
коллективы животноводов

совхозов «Родина» и «Слан-
цевский». В первом удой на
корову составил 1576 кило-
граммов, планы валового

производства и продажи мо-
лока государству выполне-

ны одинаково на 110,7 про-

цента. Во втором удой со-

ставил 1401 килограмм,

план валового производства

выполнен на 112,2 процен-

та, а сдачи государству — на

112,7 процента.

Победителями среди ферм
первой группы признаны

животноводы фермы Степа-
новщина совхоза «Сланцев-
ский» (бригадир Д. Э. Анд-
реева) и Попковой Горы
совхоза «Родина» (бригадир
В. Г. Евдокимов), значи-

тельно перевыполнивших
планы по продуктивности

коров и валовому производ-

ству молока.

Во второй группе отли-

чился коллектив фермы Боль-
шие Поля совхоза «Слан-
цевский» (бригадир Т. А.
Вихрова), где удой на коро-

ву за 4 месяца пастбищного
периода составил 1737 ки-

лограммов при плане 1579
килограммов, что на 168
килограммов выше прошло-

годнего такого же периода.

В соревновании пастухов

дойного стада высокие ре-

зультаты обеспечили пасту-

хи с фермы Попкова Гора
Александр Егорович Кожев-
ников и Олег Петрович Куд-
ряшов, в гурте у которых

удой от каждой коровы со-

ставил -1734 килограмма мо-

лока при плане 1326 кило-

граммов (рост к уровню

прошлого года на 30,8 про-

цента). Высокий результат у

пастухов с фермы Кушела
совхоза «Родина» Анатолия
Ивановича Муравьева, Пав-
ла Петровича Куриленкова
и Константина Ивановича
Михеева — в их гурте удой
от коровы составил 1680 ки-

лограммов, что на 172 ки-

лограмма выше уровня про-

шлого. года. А лучший удой
в гурте у пастухов с фермы
Овсище совхоза «Осьмин-
ский» Алексея Федоровича
Воробьева и Ивана Павло-
вича Купрейчука — 1785
килограммов молока от ко-

ровы при плане 1612 кило-

граммов. Пастухи фермы
Выскатка совхоза «Родина»
Иван Романович Тимофеев
и Александр Федорович
Улитин обеспечили удой от

коровы в 1620 килограммов
при задании 1444.

По другим совхозам итоги

среди пастухов не рассмат-

ривались из-за непредостав-

ления данных в объедине-
ние.

-Все призеры соревнова-

ния награждены почетными

грамотами.
А. БЕДОВА.

ДОБРАЯ,
ОТЗЫВЧИВАЯ,

ТРУДОЛЮБИВАЯ
Когда я пришла на участок

миьростельки завода резиновых
изделий и подошла к Ва-

лентине Степановне Беловой
меня окружили ее подруги по

работе, и все в один голос за-

явили: «Да, о ней нужно напи-

сать, заслуживает только хоро-

ших слов. Добрая по натуре,

отзывчивая, работящая». Чувст-
вовалось, что они это говори,

ли без зависти, от всего серд-

ца.^ Ведь некоторые из них

работают все вместе с 1973
года, среди: них есть уже и

пенсионеры. Валентина Степа-
новна тоже .в мае 1991 года

собирается на пенсию, будет
ли потом работать, она не зна-

ет, но сил и энергии у этой
женщины много. Хотя работа
у нее и тяжелая, всю смену на

ногах у горячего пресса, но

план она выполняет до 108
процентов, здесь сказываются

и ее навыки в работе, сноров-

ка. Свой опыт она не держит

в секрете — передает его но-

вичкам.

Прессовщики участка гото-
вят стельку для обуви. И не

дай, бог, если получится за-

держка, ведь обувь без стельки

не пойдет дальше, и так будет
задержка на всех участках,' по-

этому они все без иЬключения
стараются выполнить план.

Не избегает Валентина Сте-
пановна и общественной рабо-
ты — она является страхделе-

гатом. Начальник участка Алек-
сандра Алексеевна Саввина
добавила: «Труженица. Добрая
и веселая по натуре».

Вот все эти качества и помо-
гают Валентине Степановне
Беловой хорошо работать и
быть уважаемой в своем кол-

лективе.

Г. ИВАНОВА,
рабкор.

ЧЕЛОВЕК

И ЕГО ДЕЛО
s $
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НА СНИМКЕ: В. С. Бе.
лова.

Фото Д. Обручева.

Уменьшилась на 7 человек

и парторганизация леспромхоза.
Некоторые принесли заявле-

ния о выбытии и партийные
билеты непосредственно перед

недавним отчетно - выборным
собранием. Многие не. сумели

разобраться в сегодняшней
сложной ситуации в партии и

стране, потеряли веру в пар-

тию и свою полезность в ней.
И в целом в работе парторга-

низации в текущем году чувст-

вовалась растерянность, незна.
ние, как действовать в новых

условиях — об этом говорила
в своем одчете секретарь парт-
организации О. Н. Сусаенок.

Но в выступлениях тех, кто

остался в партии, все же зву-

чала вера 'и надежда на пере-

мену к лучшему в нашем об-
щем доме, вера, что партия

сможет остаться влиятельной

силой в обществе, гарантом со.

цнальной защиты трудового

народа. В частности, такие

мысли прозвучали в выступле-

нии мастера А, И. Кукушкина.

Прозвучало, хоть и не новое,

но справедливое мнение: сейчас

важна честная, плодотворная

работа каждого коммуниста и

в Организации, и на своем ра-

бочем. месте.

Избрано партбюро, секрета-

рем его стал В. В. Дьяков.

 * *

Сейчас в парторганизациях в

основном идет стремление объ-

единить свои структурные еди-

ницы. А вот в цехе резиновой

обуви завода резиновых изде-

лий приняли иное решение:

здесь цеховую парторганизацию

разбили на две парторганиза-

ции — корпусов № 2 и № 4,

соответственно избрали и двух

секретарей — И. Н. Баранову,

Т. М. Наумову, Такое разделе-

ние, считают коммунисты, по-

может оперативнее работать,
проще решать вопросы прове-

дения партийных собраний и

других мероприятий.

УВАЖАЕМЫЕ СЛАНЦЕВЧАНЕ!

С 22 по 27 октября 1990 года проводится неделя

благоустройства города. Просим вас принять актив-

ное участие в наведении порядка на территории,

прилегающей к вашим домам.

По всем вопросам благоустройства обращайтесь в

свои ЖЭУ-

К руководителям предприятий и учреждений прось-

ба принять активное участие в организации и прове-

дении работ по благоустройству города 27 октября.

Исполком городского Совета народных депутатов.

На заседании СТК завода „Сланцы"
Сегодня очень много гово-

рится о путях, по которым бу-
дет развиваться наша экономи-

ка. Но конкретных действий
пока нет.

Последнее заседание совета*
трудового коллектива сланце-

перерабатывающего завода

«Сланцы» было посвящено

одному из основных жизненно

важных вопросов: как будет
жить предприятие в условиях

рынка? Члены СТК обсуждали
производственные планы на

1991 год.

В выступлениях экономистов

завода были представлены
лишь ориентировочные цифры,
так как до сих пор не обретена
ясность: как будут складывать-

ся цены на сырье, на готовую

продукцию. Последние указы

нашей верховной власти, что

явствует из слов специалистов,

повергли их в полную расте-

рянность. Старый механизм хо-

зяйствования уже не действует.

Каков будет новый — не из-

вестно. В связи с этим откла-

дывается на неопределенный
срок заключение договоров с

поставщиками сырья и потре-

бителями готовой продукции.

Представленные планы на

1991 год (из расчета нынеш-

них цен) гарантируют рост про-

изводства товарной продукции

по сравнению с уровнем этого

года на 8 процентов и сохра-

няют нынешний уровень зара-

ботной платы.

Представители технических

служб завода в своих выступ-

лениях на СТК подтвердили,

что имеющихся мощностей хва-

тит для выполнения предло-

женных заданий. Завершивший
обсуждение заместитель дирек-

тора по экономике А. А. Пав-
лов пояснил собравшимся, что

заработная плата будет прежде

всего зависеть от хозрасчетно-

го дохода (прибыли минус все

затраты), и все должны быть

заинтересованы в том, чтобы
выбрать для себя наиболее ве-

сомые рубежи.

СТК рассмотрел ряд других

вопросов. Решили всю закупае-

мую по договорным ценам

сельхозпродукцию реализовы-

вать работникам СПЗ по

этим же ценам, не включая

оплату за доставку (транспорт-
ные расходы) и работу службы
распределения. Эти затраты

возьмет на себя завод. СТК
счел необходимым ввести до-

плату работникам охраны,

изыскав на это необходимые
деньги. Не отказали в помощи
и клубу воинов-афганцев. Вы-
делили на обустройство и дру-

гие нужды 1000 рублей. Будет
на то необходимость, ребята и

впредь могут рассчитывать на

помощь заводчан.

Д. ПОНОМАРЕВ.
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Т РЕТЬЯ сессия горсовета

1 (21 созыва) 12 октября
уже приняла решение о празд-
новании годовщины Великого
Октября в нашем городе —

будет проведена демонстрация.
Эта тема горячо дискутирова-
лась до сессии, и в читатель-
ской почте много писем об
этом. Пришли они накануне
сессии, особенно много — пос-

ле выступления на страницах
газеты депутата горсовета
В. А. Тельных. Поскольку сес-
сия уже решение- приняла, то
повод для опубликования этих

писем вроде бы отпал. И все
же не хотелось отправлять их
в архив. Ведь если смотреть
глубже, то авторы высказывают
не просто свое отношение к
проведению праздничной де-
монстрации, по через нее —

к судьбе социалистического
строя " нашего государства.

Так каноны же мнения слан-
цевчап? Однозначно против

проведения праздничной демон-
страции, критикуя обращение к
сланцевчанам бюро ГК КПСС,
высказываются в своих
письмах пенсионеры И. Ф. Ша-
рин, В. Н. Кужелев, сотрудник
шахты «Ленинградская» (такая
подпись под письмом) В. М.
Бычков. Чем обосновывают
свое мнение?

— Идти на демонстрацию
— значит, если не одобрять,
то как-то соглашаться и под-
держивать то вероломство, в
которое вылилась перестрой-
ка, — пишет И. Ф. Шарин. —

Делать вид, будто мы не бан-
кроты, очутившиеся в пропа-
сти, а наша «руководящая и
направляющая» не должна нес-
ти ответственности за свое ру-
ководство? Разве не кощунст-
вом было бы праздновать свой
позор? Не хватит ли нам уни-
жений и не пришла ли пора об-
рести свое гражданское досто-
инство, и не радоваться там,
где надо скорбеть?

— 73 года мы защищали, не
щадя животов своих, социали-

стические идеалы и дозащища-
ли до того, что ...перед самым
праздником Великого Октября
наша газета сообщила о введе-
нии карточек и познакомила с
мизерными нормами отпуска
продуктов но этим карточкам,
— пишет В. Н. Кужелев. — С
такими нормами особенно . не

напраздну ешься... Так какие

тавлять на видных местах па-
мятники тем, кто принес столь-
ко горя, крови народу, но и

уничтожать их сгоряча нельзя.
Их надо оставить в музеях,
чтобы следующие поколения

видели бюсты тех, кто оставил
наш «недостроенный комму-
низм». «Обливается грязью
имя основателя нашего госу-

7 ноября:

вается в мире капиталистичес-
кое общество, а социалистичес-

кому государству нет еще века.
Но 'народы нашей страны раз-

громили фашизм, первыми
вырвались и космос. Старшее
поколение людей помнит еди-
нение и дружбу народов, кол-

лективизм... В любой обста-
новке (на фронте, в тылу) лю-

ди отдавали дань празднику
Великого Октября. ...Как же
можно допустить отмену празд-
нования нашего главного госу-
дарственного праздника? Ново-
явленные демократы стремятся

нарушить многолетнюю тради-
цию: вместо праздничной де-
монстрации организовать ми-
тинг - встречу жителей горо-
да с руководством (статья

через призму

читательских писем
же социалистические идеалы
нам надо защищать?

— Напечатанное 3 октября
в газете «Обращение к жите-

лям г. Сланцы...», подписанное

бюро ГК КПСС, содержит мно-

го неточностей, — /считает
В. М. Бычков. — «Советская
власть получила доверие и

поддержку большинства насе-

ления...», — говорится в обра-
щении. Но власт ь захватили
в результате переворота и си-

лой оружия, обмана уничтожи-
ли противников ее. Насчет
«поддержки» хорошо видно по

результатам прямых выборов в

Учредительное собрание. Пар-
тия большевиков получила 25
процентов мест, итог — Учре-
диловку разогнали.

«,, ; на волне антикоммуниз-
ма оскверняются наши идеалы,
революционные памятники...».
Сейчас идут «волны» самых
разных мнений, взглядов на
прошлое. Лучше вернуться к
здравому смыслу, чем оста-
ваться в плену пагубных идео-
логических догм. Нельзя ос-

дарства В. И. Ленина...», —

говорится в обращении.
Сейчас печатаются документы,
приказы, подписанные Лени-
ным, и люди видят, каким на
самом деле был этот «самый
человечный человек». А госу-
дарство наше основано сотни

лет назад, а не 73 года.

И заканчивает В. М. Бычков
свое письмо словами ' А. И.
Солженицына из обращения
«Жить не по лжи»: «...он не
даст принудить себя идти на
демонстрацию или митинг, ес-

ли это против его желания и

воли, не возьмет в руки, не

поднимет транспаранта, лозун-
га, которого не разделяет пол-

ностью».

Другая интонация, другой на-

строй писем, подписанных С. А.
Прониным, Т. Г. Ивановой,
П. В. Ищук.

. — Давайте здраво пораз-
мыслим над происходящим в

мире и в нашей стране, — об-
ращается к читателям С. А.
Пронин. — Много веков разви-

В. Тельных «Как праздновать
7 ноября?»).

Можно и нужно поддержать

автора только в одном — в
этот день должны быть широ-
ко распахнуты двери всех куль-
турных учреждений.

Далее автор письма инфор-
мирует, что на расширенном
заседании президиума горсовета
ветеранов войны и труда еди-
нодушно принято решение об
участии в .праздничной демон-
страции.

Высказывает свое отношение

к статье В. Тельных и рабочий
шахты имени С. М. Кирова
П. В. Ищук.

— Прочитал в «Знамени
труда» статью депутата горсо-
вета В. Тельных «Как праздно-
вать 7 ноября?» и поразился:
как могли избиратели выдви-
нуть в депутаты такого недаль-
новидного товарища? Ведь 7
ноября не только день рожде-
ния нашей Родины, но и день
памяти В. И. Ленина, перед
которым склоняют головы все
великие умы человечества. На-

до знать полную правду о нем,
его глубокие научные труды.
...II не лучше ли вам, т. Тель-
ных, организовать своих едино-
мышленников не на митинг

(опять болтовня!), а на оказа-
ние помощи сельским жите-
лям, па более решительную
борьбу с преступностью в на-
шем районе? Когда перестане-
те вносит ь сумятицу среди на-

селения района и займетесь по-
лезным делом?

Нас, старшее поколение, пе-

режившее немало невзгод, аги-

тировать не надо. Мы' выйдем
на демонстрации, отдадим
дань памяти делу Ленина, за-

щитам наши убеждения в день
рождения Родины.

Подобные мысли звучат и в

письме пенсионерки, ветерана
труда Т. Г. Ивановой.

— Мне думается, — пишет

она, —■ хватит депутатам из-

ливать свое красноречие в при-
зывах к митингам, обсуждать,
быть 7 ноября демонстрации

или митингу. Неужели вам не
понятно, что люди устали от
ваших «нравоучений», хотят

мирной жизни?
Я лично за то, чтобы такой

праздник, как 7 ноября, про-
нести достойно. А кто этого не

желает — пусть митингуют в

другие дни, если им нечего де-

лать и если их будут слушать.

Сознательно не пускаюс ь в
длинные комментарии к этим

письмам. В них позиции авторов

обозначены достаточно четко,
информации для размышления
читателям они дают много. И
каждый волен сам решать для
себя вопрос: участвовать в де-

монстрации или нет, чью пози-

цию .поддержать. И не только в
таком конкретном деле, как

празднование 7 ноября. От нас,
от всех и каждого, зависит, ка-
кой путь в будущее выберет
наша страна. И здесь оши-

биться нельзя!

Обзор писем подготовила

Т. КРЫЛОВА.

Отчеты и выборы

в первичных организациях НПСС

ПОЗАБОТИТЬСЯ БЫ
О НАСУЩНОМ

Уже не в первый раз со-
брались коммунисты ПО
«Сланцыжилкомхоз» на от-

четно-выборное собрание, но

и на этот раз кворума не
было. Низкая явка — бич
многих партийных организа-
ций. Однако собрание реши-
ли провести, выдвинуть кан-

дидатуры в состав партий-
ного бюро и закончить голо-
сование путем «обхода ком-
мунистов». Что ж, выход
разумный, хотя и наводит
на размышления. В самом
деле, все говорит о том, что
падает интерес самих ком-
мунистов к жизни собствен-
ных первичных организаций.
Вот и это собрание началось
с рассмотрения 10 заявле-
ний 6 выходе из КПСС, сре-
ди авторов которых — и
партийные активисты в не-
давнем прошлом.

Между тем, в отчете
партбюро, с которым высту-
пил секретарь бюро М. А.
Зайцев, сообщалось, что
приема в партию в органи-
зации в последнее время не
было, а вышли из нее, свыше
20 человек. И далее основ;
ное внимание было посвя-
щено структурным измене-
ниям внутри первички. Не
состоялось разговора о при-
чинах выхода, о возможных

путях изменения положения.
Вопросы о готовности к зи-

ме и помощи коммунистов в
проведении сельхозработ бы-
ли заданы, но обсуждать их

не стали: партия, мол, хо-

зяйственными делами отны-

не не занимается.
Удивительно и грустно

было это слышать. Говорим,
говорим о социальной защи-
те населения, что ставит те-

перь КПСС во главу угла.
Но, оказывается, коммуни-
сты, работающие в жизнен-
но важных для города
службах, обеспечивающих
нас водой, теплом, светом,

считают, что их партийная
.организация не должна ин-
тересоваться этими вопроса-
ми. Но разве не самая глав-
ная политика нашего вре-
мени — обеспечить людям
нормальные условия жизни,
помочь снять социальную
напряженность? И разве не
это— главная гарантия ро-

ста авторитета партии?
Нельзя не согласиться с

ветераном партии Н. Д.
Симченковым, выступившим
на собрании: обидно, когда
слышишь крики: «Бей ком-
мунистов!». Но еще обиднее
молчать и видеть, как ра-
стет отчуждение вокруг. Бее
чаще звучат вопросы ком-

мунистов, еще не до конца

разуверившихся в своей
партии: что же делать? Но,
если как и прежде, ждать

ответа от кого-то сверху, то

вряд ли будет возможно из-

менить ситуацию. Прав, на-

верное, был И. И. Климен-
ко, также выступивший на

этом собрании: личный при-

мер — всегда самый силь-

ный аргумент.

Почти парламентские деба-
ты развернулись вокруг пере-
формирования нескольких

цеховых организаций. А по-
том дело пошло по накатан-

ному пути: выдвижение кан-

дидатур в бюро, в делегаты

на городскую конференцию,
самоотводы, уговоры. И кто

то вздохнул сзади: «Скуч-
ное у нас собрание...».

С. ШИШКИНА.

ПРИЧИНЫ ИЗВЕСТНЫ
С начала года Северо-Западным СМСУ

треста «Севзапметаллургмонтаж» план по ос-
воению объемов строительно-монтажных ра-

бот выполнен на 100,2 процента. Причем соб-
ственными силами управления было освоено
5797 тысяч рублей. Однако план по доходам
выполнен не был. Монтажники недополучили
90 тысяч рублей прибыли. Причины извест-
ны. Так как принято решение о консерва-
ции объектов «электродного кокса», монтаж-
никам пришлось в срочном порядке «уйти»
на реконструкцию цементного завода. Но раз-
вернуться на объектах цементного завода

всеми имеющимися силами не дает пока ге-

неральный подрядчик — Кингисеппское
арендное предприятие «Трест № 31». Строи-
тели тянут с предоставлением необходимого
фронта работ.

Есть, однако, уверенность в том, .что в
последнюю четверть года ситуация в корне
изменится, и дела у монтажников пойдут куда
лучше, чем сейчас. Взяться за дело они уме-
ют. Тем более, что в управлении работают
известные делами бригады участка № 1
Г. А. Михайлова, участка № 3 А. И. Валето-
ва, А. К. Вишневского.

Д. ПОНОМАРЕВ.

На днях тревожное известие

пришло из Старополья. Неиз-
вестные злоумышленники —

мародеры в темноте ночи

выломали и утащили из
Ильинского храма более 100
штук кирпича, колупали и вы-

ламывали ломом напольную ке-
рамическую плитку в алтаре.

Часть плиток похищена, часть
попорчена. И все это случи-

лось уже после того, как в хра-
ме и вокруг него прошел вос-
кресник по очистке его от на-

копившегося многолетнего му-

сора, в котором принял уча-

стие почти весь народ села от

мала до велика. Пцсле того,

как храм недавно был
возвращен верующим и были
собраны первые сотни рублей
на его возрождение, из храма
были сняты и уворованы так-

же последние, чудом уцелев-

шие оконные рамы.

В текущем 1990 году благо-
приятно решены все вопросы о

возвращении верующим хра-

мов в селах Старополье. Лож-
голово и Зажупанье. И есть

вера и надежда, что они будут
возрождены.

Что касается долгих, обре-
ченных на разрушение храмов,

как. например, церкви в селах

Заручье (Доложск) и Пенино,
возведенных в 1858 и в 1898
годах, то им грозит оконча-

тельное разрушение от ветра,

дождя и мародеров. Стать от-

ветственным за их сохранность

хозяином до сих пор еще никто

не изъявил желания.

Неоценима и архиважна в

трудное время восстановления

храмов бескорыстная шефская
помощь трудовых коллективов.

И по праву лидером этой бла-
городной помощи является за-_

вод «Сланцы» (директор Юрии
Иванович Белянин).

СПАСТИ
ХРАМЫ

Коллектив завода «Сланцы»
начал большое патриотическое
дело с первых дней своего

основания в 1952 году переза-
хоронением воинов, умерших

от ран, полученных в ходе боев
под Нарвой в 1944 году в

братскую могилу «Скорбящий
воин» и обустройством ее.

Позднее, когда на реке Нарва
была выстроена заводская база
отдыха «Березка», там был
торжественно открыт памятный
обелиск воинам . освободи-
телям Ленинградского фронта.
В середине 80-х годов, к 40-
летию Победы, заводчане при-

няли самое активное участие в

реконструкции и благоустройстве
северного мемориала советским
воинам, павшим за свободу
России и Эстонии в Нарвском
сражении 1944 года. И не жа-

лели на святую память ни

Сил, ни средств. В последние

годы обновили и обустроили
площадь у памятника В. И.
Ленину в Б. Лучках.

Особо хочу выделить и от-

метить неоценимую оескорыст-
ную помощь заводчан в ремон-

те и восстановлении наших рос-

сийских храмов на селе, что

является составной неотъемле-
мой частью возрождения рус-

ской деревни- и культуры в ней.
Была оказана помощь в ремон-

те храма Покрова Богородицы
в селе Козья Гора Овсищенско-
го сельсовета и, конечно же,

храма в селе Сижно, в покры-
тии его оцинкованным кро-

вельным железом, в установке
новых куполов, увенчанных

святыми православными крес-

тами.
Не остается завод в стороне

и от восстановления Ильинского
храма в Старополье, самого

величественного и грандиозно-

го в нашем Сланцевском рай-
оне. Старопольские ходоки, по-

бывавшие в октябре на этом

предприятии, остались очень

довольны встречей с заводча-

нами. Их заверили, что по воз-
можности окажут помощь.

Очень просили селяне обра-
титься к горожанам, городским

организациям и предприятиям

через газету «Знамя труда» с

просьбой помочь возродить

храм - памятник, сообщить счет

для оказания материальной по-

мощи в этом. Вот он: Сланцев,
ское отделение Промстройбанка,
расчетный счет 701102

И. БАКЛАГИН,
обществ, корр.

Гонорар за эту публикацию
автор перечисляет в фонд вос-

становления Ильинского храма
в д. Старополье.
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«В улыбке— спасенье мое и будущее» — овзср п»с ™ —
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Редакция газеты «Знамя
труда» получила в этом году

уже более двух тысяч писем.

Многйе из них получили жизнь

на ее страницах. Но наш не-

утомимый читатель ставит все

новые и новые проблемы, рас-

сказывает о наболевшем, де-

лится впечатлениями, размыш-

ляет, предлагает. И несмотря

на массу различных неурядиц,

нашу неустроенность быта, а

теперь уже и дефицит про-

дуктов, люди не очерствели

душой, они замечают хорошее

и с радостью пишут о тех, кто

«приносит» им частичку своей
души, дарит улыбку, протяги-

вает руку помощи.
«Убедительно прошу поме-

стить мою заметку о Тамаре
Владимировне Звягиной, —

пишет нам ветеран войны
В. Кодачигова из дома № 1.2
по улице Грибоедова. — Я не
могла ходить. Помощи ни от

кого уже не ждала, думала— все.

И вот ко мне пришла врач,

осмотрела, назначила лечение.

Через некоторое время почув-

ствовала облегчение, а теперь

и вовсе стало лучше. Я никог-

да не забуду все, что для ме-

ня сделала Тамара Владими-
ровна. Таких бы специалистов

побольше. А самое главное,

Т. В. Звягина вселяет уверен-

ность в выздоровление, дарит

надежду».

И еще благодарность врачу.

«Хочу немного рассказать о

замечательном докторе Д. Г.
Ишбулдине. Этот человек очень

внимателен к нам, ветеранам

войны. Умеет найти подход к

каждому своему пациенту. А в

этом и заключается успех ле-

чения. Желаю доктору даль-

нейших творческих успехов.

Низкий ему поклон», — пишет

инвалид второй группы И. Че-
канов.

Вот такое доброе отношение,

которое возникло между вра-

чом и заболевшим, привело не

только к взаимопониманию, до-

верию, но и способствовало бы-
стрейшему выздоровлению. А

ведь у врача, как у любого из

нас с вами, много различных

забот. Если больной уви-

дит, что медицинский работник
в эту минуту весь — внимание,
проникся чувством сопережива-
ния, сосредоточен только на

том, чтобы помочь, он поверит

такому специалисту. Вот поче-

му, вернувшись из больницы,
многие забывают о болезни, о

тех процедурах, которые они

перенесли, а зачастую вспоми-

нают ласковую улыбку врача,

нежное прикосновение руки,

теплые слова. Все это ценится

куда больше, чем самые доро-

гие лекарства. Именно об этом

и написала работница шахты

«Ленинградская» А. Дорощен-
кова:

«У моей мамы, ей 86 лет,

случилась беда — сломался зуб.
Сходила я к зубному врачу

Любови Александровне Шаку.
риной посоветоваться, что де-

лать. Поговорили мы, и в тот

же вечер Любовь Александров-
на навестила нас и помогла

маме. Спасибо ей за сердеч-

ность, за душевную доброту и

милосердие к престарелым лю-

дям. А могла бы отказаться,

мол, не ее это дело, обращай-
тесь в поликлинику. Но не

осталась равнодушной, потому

что хорошо понимает, что в

86 лет не так-то просто даже

добраться до больницы. Вот
это врач с большой буквы. Еще
раз спасибо».

Если спросить нас, кого мы

вспоминаем в тот момент, ког-
да нам плохо, не сомневаюсь,

что вы ответите: «Врача».
Всегда ценим профессиональ-
ную вежливость, внимание" и

деликатное обращение с нами.

И как бы ни были действенны
медикаменты, как бы прекрас-

но ни работала аппаратура,
всегда кажется, что более все-

го помогло нам сердечное от-
ношение врача, его целитель-

ное слово.

«Хочу через газету поблаго-
дарить за чуткое отношение к

людям врачей С. П. Байдину,

И. М. Белова. Когда я обра-

щаюсь к ним за помощью,

всегда уверена, что они мне

обязательно помогут», — пи-

шет жительница города Т. По-
ветьева. Письмо, полное благо-
дарности в адрес врачей Р. П.

Якубовой, В. П. Тупиковой,

К. П. Хоперской, пришло в ре-

дакцию от Е. Новиковой. И.
Крюков из дома № 16 по ули-

це Ломоносова написал о том'
как доброжелательно, уважи-

тельно и внимательно отнеслась

к нему О. В. Сарнецкая. И та-

ких писем много. А это гово-

рит о том, что люди замечают

добро и высоко ценят его.

«Именно в нем, в улыбке врача,

мое спасение, силы, будущее
здоровье» — это строки из

письма пациента, которыми мы

и заканчиваем сегодняшний об-
зор писем о медицинских ра-

ботниках.

В. ПЕРМИНОВА.

ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

ПРОБЛЕМА ОСТАЕТСЯ
Внимательно читаю все га-

зетные публикации, касающие-

ся наших детей: их учебы, от-

дыха, увлечений. Ведь дети —

наше будущее. Отношением к

детям и старикам определяется
культурный уровен ь общества.
Глубоко аморально общество, в

^котором здоровые, взрослые

люди, цинично прикрываясь ло-

зунгом «Все лучшее — де-

тям», лишили их самого эле-

ментарного. Не буду перечис-

лять все, что так необходимо
нашим детям и чего они не

имеют — это общеизвестно.
По отношению к детям все
стало допустимым в наше не-
спокойное время, ведь дети не

забастуют, не объявят голодов-

ку. Но до какого же махрово-

го эгоизма нужно дойти, что-

бы наших полуголодных и по-

лураздетых детей лишить еще

и возможности учиться в нор-

мальных условиях. С возмуще-

нием прочла в газете ответ пер-

вого секретаря ГК КПСС В. В.
Назарова на коллективное пись-

мо родителей учащихся и педа-

гогов детской музыкальной
* школы. Разве не в силах че-

ловек, наделенный такими пол-

номочиями и положением в го-
роде, решить эту проблему?
Легче всего .обвинить во всем
якобы нерасторопную админи-

страцию музыкальной школы.

Ведь известно, как сложно сей-
час «пробить» какую-нибудь
стройку. Не было необходи-
мости объяснять, почему воз-

никла мысль о передаче' здания

ГК КПСС музыкальной школе.
Это было бы справедливым ре-

шением проблемы, потому что

не могут 300 детей и большой
коллектив педагогов ютиться в

двух разваливающихся, уда-

ленных друг от друга зданиях

в то время, как группа партий-
ных функционеров занимает

прекрасный трехэтажный дом в
центре города. В интервью На-
заров говорит, что это помеще-

ние не приспособлено для заня-

тий детей музыкой, но педаго-

гам лучше известно, какие ус-

ловия нужны детям для нор-

мальной учебы.
Я думаю, что никого не убе-

дил и главный аргумент В. В.
Назарова, что здание является

партийной собственностью и

необходимо для проведения
собраний, лекций, встреч за

«круглым столом», что необхо-
дима библиотека. Да, все это

необходимо, но в первую оче-

редь детям. Им мы обязаны
отдать лучшие помещения под
учебные классы, музыкальные

залы, библиотеки. Иначе все

наши лозунги о заботе и сча-

стливом детстве останутся пу-

стословием.
В последнеее время много

претензий мы предъявляем к

партийным работникам .всех

рангов. Падает авторитет ком-

мунистов. Только за первое

полугодие 1990 года из рядов

КПСС вышло авыше 353 ты.

сяч человек в СССР (данные
(АиФ). Не хочется идти по

проторенному пути обвинения
коммунистов во всех бедах и

болезнях нашего общества. Я
знаю и глубоко уважаю насто-

ящих коммунистов — людей
честных, принципиальных и не-
подкупных. Не ради личных

амбиций и выгоды состоят они.

в рядах КПСС. Но, к сожале-
нию, таких не так уж много.

Есть немало фактов, когда

члены партии злоупотребляют
своим служебным положением,

«травят» инакомыслящих, не-

угодных работников, идут на

сделки с совестью. Свое доб-
рое имя, утраченное доверие и

уважение к себе КПСС может

сейчас восстановить только

добрыми делами, потому что
словам уже никто не верит.

Уважаемые сланцевчане, при-

зываю вас на страницах газеты

высказать свое отношение к об-
суждаемой проблеме. Преступ-
но оставаться равнодушными к

детям.

Т. МОРОЗОВА,
мат ь ученика музыкаль-
ной школы.

-ГЕОГРАФИЧЕСКИЙ
СЛОВАРЬ СЛАНЦЕВСКОГО РАЙОНА

(Начало в №№ 201, 202).

Куроплешево — деревня

на реке Долгой. Родина Ге-
роя Советского Союза Нико-
лая Родионовича Андреева
(род. в 1921 г.).

Овсище — значительный
населенный пункт еще в
XV — XVI веках. Название
от овсяного поля. Родина
Героя Советского Союза
Константина Ивановича Са-
вельева (род. в 1918 г.).

Карино — в XVII веке

крепость (острог). В 1657
году шведы, получив здесь
отпор, вынуждены были
свернуть с выбранного пу-

ти. Одна из самых крупных
деревень в XIX веке. При-
надлежала царской семье.

Пенино — , в прошлом

центр Сумерского погоста

(церковный и администра-

тивный).

Ложголово — деревня на

пути от Гдова к Ямбургу и

Петербургу. Это способство-
вало ее развитию.

Скамья — деревня, по

крайней мере не позже нача-
ла XIV века селение, у
истока реки Нарвы. Место
водной переправы, много-

численных переговоров с ли-

вонскими немцами и битв с

ними и шведами. Возникла
как исад (рыболовецкое по-

селение). В какое-то время

в ней была построена кре-

пость — острог с таким же

названием. Датировать ее не

удалось. В письменных

источниках, известных авто-

ру, упоминается только с

XVII века.

С развитием судоходства

по Чудскому озеру и реке

Нарве в XIX и начале XX
века порт, главным образом
лесной и хлебный. Поблизо-
сти сохранились остатки бе-
тонных укреплений I -й ми-

ровой войны и позиций со-

ветских войск, сражавшихся
здесь в 1944 году против

фашистов.

Место захоронения ком-

бата 149-го стрелкового пол-

на Красной Армии времен

гражданской войны Ивана
Богомаза, расстрелянного
белыми в 1919 году.

Памятник жителям При-

наровья, погибшим в Вели-

кую Отечественную войну.

(Окончание на 4-й стр.).

^ КОРО в магазинах оста-
11 ^ нутся только торговые

работники», — предвидела еще в

сентябре сего года в своем пи-

сьме в редакцию газеты некто
Лариса Сидорова. Ну что ж,

Лариса оказалась прорица-
тельницей. Еще месяц-полто-

ра назад никто не задавал воп-

росы ни себе, ни компетентным

людям, зачем нам нужны мага-

зины, если в них нечем торго-

вать? Именно с таким вопро-

сом относительно мебельного
магазина обратилась к нам в

редакцию газеты С. А. Гуреева.
Она считает, что в магазине

«Клен» нет никакого порядка

и туда нужно направить со-

трудников ОБХСС, проверить

честность продавцов, как они

продают мебель. «В какое бы
время ни зашел в магазин, все
пусто, только одни вывески
на образцах мебели «По запи-

си». Если у тебя есть, конечно,
знакомство с продавцами, то ты

все купишь, что надо и не надо.

Когда спрашиваешь у продав-
цов, то в ответ только можно
услышать одно - единственное

словосочетание «По записи».
Куда это годится? Нигде та-
кого нет, только в Сланцах.
Скоро будет не на чем спать не
только взрослому, но и ребенку,
детских кроваток тоже нет.
Кто-то имеет по две стенки в
одной квартире, а кто-то на

ТОРГУЕМ ИЛИ РАСПРЕДЕЛЯЕМ?

Зачем нужны магазины?
голые углы смотрит. Зачем то-
гда этот магазин, если там ни-
чего нельзя купить? Решили
теперь распределять ковровые
изделия по предприятиям и ор.

ганизациям, а что, думаете, бу-
дет толк? Да никакого толка
не будет. До тех пор, пока ме-

бель не будет стоять свободно,
как было раньше».

Как было раньше... Действи-
тельно, мебель раньше можно
было купить, только вот прав-
ды не было ни на грош, те-

перь же она, правда, льется, как

бальзам на душу, а есть не-

чего, спать не на чем. Всех нас

невольно заставили выбирать
одно из зол: или отсутствие

правды, или отсутствие това-

ров, а оно ведь, как ни верти

— все равно зло.

Заведующая мебельным ма-

газином № 21 Н. Н. Лапико-
ва говорит, что ее обязывают
помещать образцы на мебель,
и она считает это верным, так

как покупатели должны знать,
на что они записались, что бу-
дут покупать, не кота же в

мешке! А сейчас выставлен-
ные образцы мебели имеют де-

фекты и в продажу именно их

пустить так или иначе нельзя,

они только и годятся на обо-
зрение.

В свободную продажу мебель
поступает, в основном это кро-

вати и стулья, столы, но сам

термин «свободная» здесь не

очен ь подходит только потому,

что за ней с раннего утра уста-

навливается очередь, и почти

ежедневно.

Детские кроватки, по словам
заведующей, поступают раз в

квартал и раскупаются в тече-
ние месяца. Завод - изготови-

тель не может поставлять их

чаще. А жаль, конечно, можно

представить мытарства буду-
щих родителей в поисках дет-

ской кроватки. Желательно,
чтобы такие вещи всегда были
в продаже в мебельном магази-

не. Если один завод не может

поставлять их чаще, то надо ис-

кать и другой. Время требу-
ет предприимчивости, разворот-
ливости в коммерческих делах.

И все-таки печально видеть,

как продавцы тоскуют в пус-

тых торговых залах, как за
прилавками «продают глаза».

Любопытно, не закроются ли

магазины из-за недостатка то-
варов, продуктов, не пойдут ли

с молотка? Директор торга

В. И. Соловьев по этому пово-

ду говорит: «Я не согласен с

тем, что у нас меньше стало

всех товаров. Больше, чем

обычно, поступает обуви, три-

котажа, чулочно-носочных из-

делий, фарфоровой посуды.

Цифрами могу доказать, что

это так, а «е иначе. Но снизи-

лись фонды по мебели, мень-

ше стало мяса, масла, колбас.
Я, кстати, категорически был
против распределения колбас
по талонам, это скоропортя-

щийся продукт, и у торга уже

возникли трудности с реализа-

цией колбасы, распределение

сверхнормативной колбасы по
предприятиям — тоже не вы-
ход.

Что будет в магазинах? Ес-
ли не будет товаров, то ничего

из идеи разгосударствления
торговли не получится. Торгов-
ля должна быть частной и от-

данной в аренду, часть останет-
ся государственной, у государ-

ства монополия на золото, вин-

но-водочные изделия».

Чтобы магазины не пустова-

ли, необходимо или -их работни-
кам стать в них хозяевами,

заинтересованными в торговле,
или продать их настоящим де-

ловым людям, способным на-
ладить связи по поставке про-

дуктов, товаров. Все это бу-
дет... Только когда и как —

никто определенно сказать не

может. Надежды — на самое

лучшее: на изобилие товаров

в будущем (не в ближайшие
годы), на расцвет страны.

Пока же в управлении тор-

говли города зреют мысли про-

дать маленькие магазинчики в
поселках, на шахтах предпри-

ятиям, более крупные сдать в

аренду желающим, хорошо, ес-

ли это будут коллективы, ра-

ботающие в них давно и сла-

женно.

Трудно пока сказать, у кого

будет желание выкупить мага-

зины в частное пользование.

Пока на это претендуют... толь-

ко не жители нашего города, в

основном — южане. У Влади-
мира Ивановича нет желания

именно им продавать магази-

ны, так как он не уверен, что
в них будут необходимые слан.

цевчанам товары. А кто из

наших земляков возьмется ку-

пить магазинчик?

н. томе.



ИСТОРИКО-ГЕОГРАФИЧЕСКИЙ
СЛОВАРЬ СЛАНЦЕВСКОГО РАЙОНА

(Начало на 3-й стр.).

Выскатка — центр быв-
шей Выскатской волостн,

вокруг которой сформиро-
вался Сланцевский район. В
настоящее время — центр

совхоза «Родина». С середи-
ны октября 1943 года до

середины декабря — 'оже-
сточенные бои партизан 9-й
бригады с карателями.

Черновское — поселок

лесозаготовителей. Не суще,

ствовал до Отечественной
войны. Начало образованию
поселка положило командо-

вание Ленинградского фрон-
та. в феврале 1944 года.
Здесь, в сосновом лесу, бы-
ли построены 5 домиков, в

которых располагался вы-

носной командный пункт

фронта во главе с будущим
маршалом Говоровым.

Рудно — в прошлом- центр

одноименного погоста, затем

волости.

Кушела — одно из древ-

нейших селений. Здесь были
обнаружены десятки жаль-
ников и древних курганов.

Предполагаемое место под-

писания Плюсского договора
со шведами в 1583 году, но

не место переговоров.

Кошелевичи — сохрани- -

лись остатки помещичьей,
усадьбы XIX века.

Малафьевка. Здесь в XIX
веке были две помещичьих
усадьбы с парками. Остатки
парка усадьбы Блока распо-
ложены возле шоссе, идуще-

го от Новоселья.

Николыцина. В списках

периода крепостничества не

упоминается, хотя известно,

что еще в середине XVI сто-

летия она существовала, как

и одноименный монастырь.

Предположение автора: де-
ревня была монастырской и

не несла податей.

Вместе с деревнями Кар-
повщина и Свиридово стала

основой будущих Сланцев.

Место расстрела бело-
гвардейцами командования

167 стрелкового полка Крас-
ной Армии 13 мая 1919 го-

да. Родина известного воен-

ного журналиста Балтики
Петра Звонкова и одного из

командиров сланцевских

партизан Владимира Андро-
нова.

Горка Выскатского с/с —

родина Героя Советского
Союза Михаила Дмитриеви-
ча Баранова.

- Большие Поля — место

древних поселений води и

славян. Связана с рядом со-

бытий гражданской войны.
Захоронения красноармей-
цев.

Лосева Гора. Возле дерев-

ни 14 июля 1941 года про-

изошло первое значительное
сражение-с немецко-фашист-
скими войсками в нашем
районе. Бой вели подразде-

ления 191 стрелковой диви-

зии.

Великое Село — место

рождения Героя Советского
Союза Федорова Василия
Федоровича (род. в 1912 г.).

Монастырек — деревня

бывшего погоста Черный.
Когда-то существовал ма-

ленький монастырь. Брат-
ская могила красноармейцев
1919 года.

Дьюк-Переволока — ме-

сто рождения Героя Совет-
ского Союза Башманова
Ивана Андреевича (род. в

1923 г.).
Ольгин Крест — место

древнего погоста и крупного
села, существовавшего до

1 944 года. Наименование
связано с преданием о пре-

бывании здесь киевской кня-

гини Ольги в X веке. Одно
из главных мест археологи-
ческих раскопок.

Е. ПЕТРОВ,
краевед.

Зинаиде Федоровйе
ПЕТРОВОЙ

Поздравляем с юбилеем. Же-
лаем здоровья, счастья и се-

мейного благополучия.
Дочь, зять, внуки.

Андрею Григорьевичу
ГУСЬКОВУ

Поздравляем с 80-летием.
Желаем здоровья и долгих лет

жизни.
Коллектив ТЭЦ СПЗ
«Сланцы».

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

Александру Петровичу
АМЕЛИНУ

Сердечно поздравляем с 55-
летием. Желаем крепкого здо-

ровья, успехов в работе, се-

мейного благополучия.
Коллектив котельного цеха

ТЭЦ СПЗ «Сланцы».

Дмитрию Петровичу
ДАНИЛОВУ

Поздравляем Вас с юбиле-
ем и правом ухода на заслу-

женный отдых. Желаем креп-

кого здоровья, счастья и дол-

гих лет жизни.

Волейболисты города.

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ

Инспекция Госстраха пере-

ехала с улицы Свердлова, 11 в

помещение треста № 63 по ад-

ресу: ул. Свердлова, 12, 1 этаж.

Телефоны — согласно справоч-
нику абонентов.

3—2
•

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ!

Сланцевскин торг за-

купает картофель у на-

селения. Картофель мож-

но сдать в магазины № 30
(Ломоносова, 61) и № 44
(Грибоедова, 3). Взамен на

сданный картофель вы смо-

жете купить французскую
парфюмерию, мохеровый
шарф, обувь производства

«Ленвест» в магазинах

Сланцевского торга № 8

«Спутник» (Маяковского,
16) и № 4 «Радуга» (Лени-
на, 11).

Горторг.
1 — 1

ПРИГЛАШАЕМ НА ВСТРЕЧУ
28 октября в 18 часов

в кинотеатре «Труд» со-

стоится творческий вечер

заслуженного артиста

РСФСР Леонида Неве-
домского, известного

зрителю по фильмам
«Мачеха», «Цыган»,
«Дамское танго»... На
творческих вечерах Не-
ведомского всегда царит

атмосфера доверительно-

сти и взаимопонимания

между актером и залом.

Вся его искренность, ли-

ризм, задушевность,

юмор и ирония соединя-

ются в единый монолог

о времени и о себе. Рас-

сказ о ролях, сыгран-

ных в фильмах, сменяет-

ся исполнением веселых

и озорных частушек.

Неведомский удивляет

каскадом метких наблю-
дений, неожиданных

творческих импровиза-

ций, богатством эмоцио-

нальной палитры. Встре-
чи с ним всегда инте-

ресны и незабываемы.
27 октября будет пока-

зан фильм «Дамское
танго» с его участием.

Приглашаем всех на

встречу с Леонидом Не-
ведомскнм-

2—1

Т е л е в и д е н и е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 23 ОКТЯБРЯ

6.30 — «120 минут». 8.30
— «Американская трагедия».

X. ф. 2-я серия. «Иллюзии».
9.40 — «Сердце храбреца».
Мультфильм. 10.00 — «Клуб
путешественников». 11.00 —

«Это было... было...». 11.20 —

«Детский час». 12.20 — «Кол-
лаж». 12.30 — «Время».
13.00 — На чемпионате мира

по шахматам. 15.30 — ТСН.
15.45 — «Секретный фарва-
тер». Худ. ф. 1-я серия. 16.50
— Научный вестник. 17.35 —

Театр клоунады «Мимикричи»
в Концертной студии Останки-
но. 18.20 — «Человек и за-

кон». Правовой видеоканал.

19.35 — Парламентский вест-

ник России. 19.50 — «Амери-
канская трагедия». Худ. ф. 2-я
серия. «Иллюдни». 21.00 —

«Время». 21.40 — На чемпио-

нате мира по шахматам. 21.55
— «Слово». Литературно-ху-
дожественная программа. 23.55
— ТСН.

00.20 — «Семья Зитаров».
X. ф. 1-я серия. Спортивная
программа. Фильм-концерт.
«Витражных дел мастер». Док.
ф. «Танец с розовой лентой».

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнастика.
8.15 — Н.-п. ф.: «Геометрия
для малышей. След, который
оставила точка», «Геометрия
для малышей. Угол для непо-

слушных детей». 8.35, 9.35 —

География. 8-й класс. 9.05 —

Французский язык. 1-й год

обучения. 10.05 — Француз-
ский языш 2-й год обучения.
10.35, 11.35 — История. 7-й

класс. 11.05 — Движение
объединения на пути к миро-

вой гармонии. 12.05 — «Тихая
квартира». X. ф. 13.35 —

Аэробика. Ведущая — амери-

канская актриса Джейн Фонда.
14.35 — «Люди на болоте. По-
лесская хроника». X. ф. 5-я се-

рия «Сугробы на дорогах».

17.00 — Баскетбол, Междуна-
родный турнир «Макдональдс».
Мужчины. Передача из Испа-
нии. 17.40 — Телестудии го-

родов РСФСР. «Сероглазка —

песнь моя». (Петропавловск-
Камчатский). 18.30 — «Вре-
мя». 19.00 — Аэробика. Ве-

дущая — американская актри-

са Джейн Фонда. 20.00 —

«Спокойной ночи, малыши»

«В гостях у Н. Дуровой»'.
Часть 2-я. 20.15 - «Коллаж».
Ц 0.20 — «Возвращение в

Елец». Д. ф. 20.45 — Концерт

Роттердамского симфоническо-
го оркестра. 21.40 — На сес-

сии Верховного Совета СССР.
22.40 — Дневник сессии Вер-
ховного Совета РСФСР. 23.40
— «Сержант милиции». X ф
1 -я серия,

СРЕДА, 24 ОКТЯБРЯ

6.30 — 120 минут. 8.30 —

«Американская трагедия» X
Ф. 3-я серия. 9.45 — Здрав.'
ствуй, музыка! 10.30 — Сло

тгн 12 - 30 , ~ Время - 15.30 -
1 СН. 1о.45 — «Секретный
фарватер». X. ф. 2_я серия.

16.50 — Произведения Ф. Шо-
пена 17.30 — Детский час.

18.30 — Время. 18.55 —

Круглый стол журнала «Ком.
MyimcT». 19.40 — «Американ-

ская трагедия». X. ф. З.я се-

рия. 21.00 — Время. 21.40 —

Футбол. В перерыве — Кол-
лаж. 00.20 — ТСН.

00.45 — «Семья Зитаров».
2-я серия. Вокруг смеха.

Фильм-кОнцерт. «Танго, танго,

танго».

Вторая программа

8.00 — Гимнастика 8.15 —

Учебная программа. 8.35, 9.35
— Основы информатики и вы-

числительной техники. 9.05 —

Немецкий язык. 1-й год обуче-
ния. 10.05 — Немецкий язык.

2-й год обучения. 10.35, 11.35
— Общая биология. 10 кл.

11.05 — Библиофика. 12.05 —

«Сержант милиции». X ф. 1-я
серия. 13.10 — Концерт. 13.50
— Док. ф. 14.15 — «Люди на

болоте. Полесская хроника».

X. ф. 6-я серия. 17.00 —

Мультфильм. 17.10 — Коллек-
тивный портрет на фоне сол-

нечного затмения. 17.40 — Я
вам спою. 18.05 — Коллаж.
18.10 — Док. ф. 18.30 —

Время. 18.55 — Футбол. 20.50
— Волейбол. 21.45 — На сес-

сии Верховного Совета СССР.
22.15 — Дневник Верховного
Совета РСФСР. 23.15 — «Сер-
жант милиции». X. ф. 2-я се-

рия. 00.20 — О запретном. Из
цикла «Институт человека».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 23 ОКТЯБРЯ

9.05 — Химия. 10-й класс.

9.35, 10.35 — Основы инфор-
матики и вычислительной тех-

ники. ПТУ. 10.05 — Физика.
9-й класс. 11.05 — «Дорога
через руины». X. ф. ,17.30 —

История. 7-й класс. 18.00 —

«Четыре желания», «Как пре-

красно светит сегодня луна».

Мультфильм. 18.15 ■— «Мне
снилась музыка». Фильм-кон-
церт. 18.45 — «Заповедная со-

весть страны». Д. ф. 19.15 —

«Сад». Приложение к програм-

ме «Воскресный лабиринт».
20.00 — Реклама. 20.10 —

Телестанция «Факт». 20.80' —

«Большой фестиваль». Переда-
ча для малышей. 20.45 —-

«Спорт, спорт, спорт». 21.00 —

«Время». 21.40 — «600 се-

кунд». 21.50 — Реклама. 21.55
Ленсовет: прямой эфир.

22.05 — Реклама. 22.10 —

«Актуальное интервью». 22.20
— «Камертон». Музыкальный
альманах. 23.30 — ' Авторалли
«Директор-90».

СРЕДА, 24 ОКТЯБРЯ
9.05 — Астрономия. 11 кл.

9.35 — Этика и психология

семейной жизни. ПТУ. 10.35
— Литература. ПТУ. 11.05 —

Фильм-концерт. 11.35 —

Док. ф. 17.20 -— История. 5
кл. 17.40 —• Мультфильм.
17.50 — «Жестокий романс».

X. ф. 1-я и 2-я серии. 20.10
— Телестанция «Факт». 20.30
— Большой фестиваль. 20.45
— Спорт, спорт, спорт. 21.00
— Время. 21.40 — 600 се-

кунд. 21.50 — Реклама. 21.55
— Слово • депутатам Леноблсо-
вета. 22.05 — Реклама. 22.10
— Чапыгина, 6.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ВТОРНИК, 23 ОКТЯБРЯ
10.00 — Программа передач.

10.05 — Фильм. 10.30 —

Детский экран. 11.00 — «Ара-
ней — пауки». Фильм. 12.20
— «Индрек». X. ф. 16.00 —

Программа передач. 16.05 —

«Песни молодости». 16.35 —

Фильм. 18.20 — Фильм. 18.45
— Телеинформация. 19.00 —

Новости. 19.05 —• Открытые
двери. 19.25 — Я люблю
французский язык. 19.55 —

Реклама. 20.00 — Актуальная
камера. 20.15 — Спортивная
призма. 20.30 — Детский эк-
ран. 21.00 — Хлеб насущный.
21.50 — Полицейская хрони-

ка. 22.00 — Актуальная каме-
ра. 22.25 — Реклама. 22.30
— Угол зрения. 23.00 — Песенка.
Кати Луммо. 23.30 — Кон-
цертная студия. Двое у рояля.
00.00 — Новости.

СРЕДА, 24 ОКТЯБРЯ
10.00 — Программа передач.

10.05 — Фильм. 10.25 — Дет-
ский экран. 10.55 — «Боль-
ница на окраине города». X.
ф. 3-я серия. 11.45 — Фильм.
12.05 — Фильм. 13.15 — «Не-
отложная операция». 16.00 —

Программа передач. 16.05 —

Фильм. 17.30 — «Горькие
слезы Турана». 17.55 — Бесе-
ды о русской культуре. 18.40
— Телеинформация. 18.55 —

Новости. 19.00 — Баскетбол.
20.45 — Детский экран. 21.15
— Жизнь провинции. Вирумаа.
21.45 — Концерт. . 22.00 —

Актуальная камера! 22.25 —

Реклама. 22.30 — Телеигра.
23.00 — Отвечает тот, кто
спрашивает. 23.50 — Фильм.
00.00 — Новости. 00.10 —

Четвертое измерение.

Кино
КИНОТЕАТР «ТРУД». 23

октября — «Комиссар поли-

ции обвиняет». Начало в 16.20,
18.10, 20, 22 часа.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
23 октября — «Рыжая Соня».
Начало в 17.30, «Близнецы».
Начало в 19.30, 21 час 30 ми-

нут.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 23 октября — «Мистер
Питкин в тылу врага». Начало
в 17, 19, 21 час.

Утерянный аттестат за

№ 1410, выданный СГПТУ-234
на имя Черепиной Надежды
Степановны, считать недействи-
тельным.

Куплю или обменяю жек".

скую дубленку финского произ-

водства 48 размера на 46. Об-
ращаться по рабочим дням в

Кингисеппе по телефону
2-99-50 к Валентине Петровне.

Коллектив РМЗ ЛГ10 «Ле.
нинградсланец» глубоко
скорбит по поводу смерти

ТЕППО Эриха Романовича
и выражает соболезнование
семье и близким покойного.

Коллектив школы № 1
выражает соболезнование
Елене Павловне Федоровой
по поводу -смерти ее матери.

Коллектив ДК горняков

глубоко скорбит по поводу

смерти ХУДЯКОВОЙ Клав-
дии Андреевны и выражает

соболезнование семье и род-

ным покойной.

Профком ЛПО «Ленин-
градсланец» глубоко скор-

бит по поводу смерти ХУ-
ДЯКОВОЙ Клавдии Андре,
евны и выражает соболезно-
вание родным и близким по-

койной.

Выражаем искреннее со-

болезнование Алексею Лео-
нидовичу Афанасьеву по
поводу безвременной смерти

его матери.

Коллектив автоколонны

ЛПО «Ленинградсла-
нец».

Коллектив коопзаготпро.

ма Сланцевского райпо со-

болезнует Клавдии Никола-
евне Антоновой по поводу

смерти ее мамы.

Сердечно благодарим жите-

лей домов № 3, 4 д. Гостицы,
коллектив совхоза «Сланцев-
ский» и всех друзей, знакомых

за помощь в похоронах нашего
дорогого и любимого Алексеева
Андрея Борисовича.

Родители, сестры, брат.

Газета издается по
вторникам, средам, четвергам,

■ятшщам ж субботам
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